



I Jornadas Interdisciplinarias en Biodiversidad y Ecología

4, 5, 6 y 7 de diciembre de 2012

La Paloma, Rocha, Uruguay
Centro Cultural

1ª Circular – Octubre 2012

Con gran placer anunciamos la realización de las Primeras Jornadas Interdisciplinarias de Biodiversidad y Ecología, a realizarse del 4 al 7 de diciembre de 2012, en el balneario La Paloma, Rocha, Uruguay.

La reunión es organizada por docentes investigadores del Centro Universitario de la Región Este (CURE), Universidad de la República (UdelaR), Uruguay. La sede del evento será el Centro Cultural de La Paloma.

El evento se enmarca en el esfuerzo conjunto que viene realizando la UdelaR, el gobierno nacional y los gobiernos departamentales, para descentralizar la educación terciaria en Uruguay. Este proceso es particularmente notable en el nuevo CURE donde, fruto de la interacción de Polos de Desarrollo Universitario constituidos por antropólogos, biólogos, químicos, agrónomos, sociólogos, arquitectos y economistas, se ha brindado un fuerte impulso a la realización de actividades de carácter interdisciplinario en temas relacionados al medio ambiente.

Con este evento buscamos reunir investigadores nacionales e internacionales y estudiantes de múltiples disciplinas, que desarrollen estudios sobre biodiversidad y ecología. Se pretende garantizar una amplia participación estudiantil, tanto de posgrado como de pregrado, de modo de estimular su inserción en el nuevo Centro Universitario. Pretendemos además que este evento llegue a un público amplio, potenciando el relacionamiento con otros actores educativos, y con la sociedad en general, mediante la realización de actividades de difusión de carácter abierto a todo público.

Las jornadas estarán conformadas por cinco ejes temáticos: 1. Cambio global; 2. Biodiversidad y Ecosistemas; 3. Uso y gestión de la biodiversidad; 4. Enfoques interdisciplinarios sobre el ambiente y 5. Etnobotánica. Cada sesión contará con una conferencia plenaria a cargo de investigadores nacionales e internacionales, diversas

presentaciones orales ya confirmadas y una actividad abierta al público en general (conferencia, mesa redonda, presentación de audiovisuales) en relación a los temas presentados. En forma simultánea habrá un espacio para la presentación de trabajos en formato de pósters, en torno a los ejes establecidos.

A los estudiantes asistentes se les ofrecerá además talleres, destinados a familiarizarlos con distintas aproximaciones conceptuales y metodológicas de actualidad en biodiversidad y ecología. Estos talleres constituyen una instancia de formación atractiva e importante para los estudiantes participantes, a la vez que son una herramienta que, esperamos, facilitará el intercambio entre investigadores y estudiantes en los días subsiguientes.

La información sobre el evento estará disponible a partir del 15 de octubre en el sitio web de las jornadas www.jibe.com.uy. La presentación de resúmenes de trabajos científicos en formato póster se hará a través del sitio del evento y el plazo para el envío de resúmenes será hasta el 5 de noviembre de 2012.

La participación en este evento será gratuita. Sin embargo, se requerirá de inscripción previa, a realizar a través del sitio web, hasta el 15 de noviembre de 2012. Estamos gestionando la posibilidad de ofrecer becas de pasajes y alojamiento para los estudiantes que presenten pósters. En la segunda circular ampliaremos información al respecto.

REGISTRO E INSCRIPCIÓN

La inscripción a las Primeras Jornadas Interdisciplinarias de Biodiversidad y Ecología, se podrá realizar a partir del 15 de octubre de 2012 completando el formulario de inscripción que se encuentra en el sitio: www.jibe.com.uy. Por favor, controle que los datos provistos sean completos y correctos.

INSTRUCCIONES PARA RESÚMENES DE TRABAJOS EN FORMATO DE PÓSTERS

Los resúmenes no deben superar las 500 palabras.

- Título: letra Arial, tamaño 11 en mayúscula.
- Nombre de autores: Inicial del nombre y apellido completo de cada autor. Los autores deben separarse por punto y coma.
- Afiliación de autores: institución, dirección y correo electrónico.
- Cuerpo del resumen: letra Arial tamaño 11.

Los paneles deberán ser de 90 cm de ancho por 100 cm de largo. Se requiere que los pósters estén provistos de una barra firme en el extremo superior y otra en el extremo inferior, así como un cordón en el extremo superior, que permita colgarlo.

EVALUACIÓN

Los resúmenes serán revisados por un Comité Evaluador conformado por especialistas en diversas áreas temáticas. El resumen podrá ser aceptado, rechazado o devuelto para ser corregido y reenviado. En este último caso, el Comité Organizador evaluará la nueva versión y decidirá su aceptación o no.

Comité Organizador del evento

Cecilia Alonso

Valentina Amaral

Juan Martín Dabezies

Gissell Lacerot

Paula Laporta

Organiza



Financian



Apoyan

